

## 22. April 2007 - Kasernenfrühling 2007

Der &bdquo;Kasernenfrühling&ldquo; auf dem Gelände der ehemaligen Hülsmeierkaserne in Barnstorf war ein wichtiger Höhepunkt der dortigen Veranstaltungsreihe im Jahr 2007. Ein umfangreiches Rahmenprogramm mit großer Anziehungskraft auf Alt und Jung umrahmte das Thema &bdquo;Nachhaltiges Flächenmanagement&ldquo;. Lokale Akteure präsentierten sich ebenso wie ortsansässige Vereine und Verbände. Beratungen fanden statt zu Wirtschaftsförderung, Flächen- und Gebäudeinformation und zu nachhaltigem Flächenmanagement. Bürger, Unternehmer und auch die Entscheidungsträger konnten für die Möglichkeiten einer Nachnutzung des Kasernengeländes interessiert werden. Mehrere Tausend Besucher informierten sich auf diese Weise und bekamen ein Bild von der Lebendigkeit der Samtgemeinde Barnstorf und der Qualität des Kasernengeländes.

Film, Ankündigungsposter